
 VOL.177 
CO2 レーザー加工機でできない事ができるレーザー加工機 

CO2 レーザーはアクリルや木材、革やゴム等々、多くの材料への加工に適した加工機として多くの皆様

に導入いただいてます。そんなオールマイティに見える CO2 レーザー加工機で苦手な材料が金属です。軽

く彫刻するだけでもと思ってもほとんど材料に反応しません。この CO2 レーザーで苦手な部分を補完して

くれるのがファイバーレーザーです。 
 
ファイバーレーザーは金属マーキングに最適なレーザー加工機として、最近人気上昇中です。また、色付

きのアクリルなどに CO2 とは違ったマーキングを施す事もできてしまいます。 
今まで諦めていた加工や何か新しい商品を販売できないかとお考えの方がいらっしゃいましたらお気軽

のご相談ください。 
 
【レーザー加工機導入のお問い合わせ】 

  東京本社 TEL：0422-36-5111  大阪営業所 TEL：06-6305-4551  メール：https://bit.ly/340vah5 
 

「OGBS 大阪 2020」ご来場ありがとうございました。 
2020 年 1 月 15 日、16 日の 2 日間大阪にて「OGBS 大阪 2020」に出展いたしました。 
会場は大阪・本町にありますマイドームおおさかの１ F です。  
 
レーザー機は人気 NO.1 の VLS2.30、レーザースタイルのレーザー加工用商材は二層板

やシンセティックレザーグッズ等売れ筋中心に展示し、南は九州、北は新潟からと、今回も多

くのお客様にお越しいただきました。  
 
今後も更に満足していただけるよう、準備して参りますので、次回のご来場もお待ちしております。ご多

忙の中のご来場、ありがとうございました。 
 

出展の様子はブログに掲載しています。 
https://bit.ly/2GAUGio 
 

ユー・イー・エスの社員コラム 第 5８回 総務部・山岡 

 

昨年暮れから大掃除と思いながらズルズルと年を越し気が付いたら今年もあっという間に１ヶ月が過ぎ

てしまいました。このところ巷で良く耳にしますが、私の今年の目標は『断捨離』です。 

 

部屋を見渡してみると飽和状態になってきました。飽和状態になる前に手を打てば快適に過ごせるのです

が、皆さんはいかがでしょうか。手始めに業者に頼んでごっそり引き取ってもらいました。 

しかし空いた場所には別の物が鎮座しています。いつになったら減るのか途

方にくれますが、あきらめずコツコツ頑張ろうと思っています。 

 

仕事も同じで新しいことを始めるには『やらなくて良いこと』を決めなけ

ればなりません。やらなくて良いこととは何なのか？次々に迫りくる難題を

片付けつつ、進化していけたらと思っております。 

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://bit.ly/340vah5

